

Boletín informativo

Gobierno Provincial del Poder Popular en Camagüey



24

Camagüey, Cuba, octubre del 2022

#TenemosMemoria
#CubaViveEnSuHistoria

Grupo de Comunicación y Prensa del Gobierno Provincial



FACEBOOK facebook.com/GobiernoCamaguey

TWITTER [Twitter.com/GobCamaguey](https://twitter.com/GobCamaguey)

INSTAGRAM hstagram.com/GobiernoCamaguey

Correo: funadjcap@gpcmg.co.cu | Teléfono: 32 294491 | Web: www.camaguey.gob.cu

Camagüey, 6

oct.- El 6 de octubre de 1976 el crimen de Barbados, como se le conoce a la destrucción en pleno vuelo con bombas instaladas en el interior de la aeronave CU-455, es considerado hasta ahora el peor ataque de este tipo en el hemisferio occidental y uno de los más brutales actos de terrorismo ejecutado contra la Revolución cubana por personas al servicio de la CIA, cobró la vida de las 73 personas a bordo. Solo el valor de un líder, solo el calor de un pueblo herido, compacto y firme tras la noticia, mantuvo en pie a las familias de las víctimas.

De acuerdo con investigaciones, fue orquestado en Venezuela por los terroristas de origen cubano Luis Posada Carriles y Orlando Bosch, quienes emplearon a los venezolanos Hernán Ricardo y Freddy Lugo para la colocación de las bombas dentro del avión.



Ricardo y Lugo fueron sentenciados a 20 años de prisión, mientras que Bosch tras un breve período detenido quedó absuelto por tecnicismos y Posada Carriles estuvo en prisión por ocho años, pero logró huir con el apoyo de los guardias del establecimiento penitenciario.



Posteriormente, Posada Carriles y Bosch encontraron refugio en la ciudad norteamericana de Miami, donde, además, continuaron hasta su muerte planificando acciones violentas y de desestabilización contra la mayor de las Antillas.

En el sepelio de las víctimas del abominable crimen en Barbados el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz ante una multitud adolorida por tan abominable hecho, resumió el valor del pueblo cubano con la contundente exclamación que pasó a la historia por su significado y sensibilidad:

¡Cuando un pueblo enérgico y viril llora, la injusticia tiembla!

Durante miles de años nuestro pueblo recordará, condenará y aborrecerá en lo más profundo de su espíritu este horrible asesinato.

¡Nuestros atletas sacrificados en la flor de su vida y de sus facultades serán campeones eternos en nuestros corazones (Aplausos); sus medallas de oro no yacerán en el fondo del océano, se levantan ya como soles sin manchas y como símbolos en el firmamento de Cuba; ¡no alcanzarán el honor de la Olimpiada, pero han ascendido para siempre al hermoso olimpo de los mártires de la Patria!(Foto/Internet)